
Inicia la edición 59 de 
las Fiestas de Octubre

Guadalajara, Jalisco, sábado 5 de octubre de 2024 EDICIÓN DIGITAL 885

Pag. 7

Todos a bordo Todos a bordo 
de lade la  Línea 4Línea 4

Fr
an

ci
sc

o 
R

od
ríg

u
ez

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, 
acompañado del mandatario electo, 
Pablo Lemus; del alcalde y alcaldesas de 
Guadalajara, Tlaquepaque y Tlajomulco, 
realizaron la primera prueba de rodamiento 
del Tren Ligero 

El servicio de transporte consta de ocho 
estaciones; 21.1 kilómetros y esperan mover 
a más de 275 mil personas al día.
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Jalisco registra 7594 contagios 
de dengue, luego de que en una 
semana se contabilizó más de mil 
casos.

De acuerdo a los resultados de 
la semana epidemiológica número 
39, que corresponde del 22 al 28 de 
septiembre 2024, la entidad cómputo 
1054 casos nuevos, de los cuales 
520 son de Dengue No Grave, para 
contabilizar 4504; en lo que respecta a 
Dengue Con Signos de Alarma, fueron 
500 los nuevos casos y suman ya 2827 
y; por su parte de Dengue Grave fueron 
34 y totalizan 264. Hasta esta semana 
continúa registrándose únicamente 
una defunción por esta enfermedad.

La ciudad que encabeza el listado 
es Guadalajara con 2083 contagios, 
seguida de Tlaquepaque con 1273, 
Zapopan con 1092, Tonalá con 391 y 
Puerto Vallarta con 355.

Los demás casos se encuentran en 
más de 60 municipios de la entidad.

Casi 7 mil 600 contagios 
de dengue en Jalisco
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La ciudad que 
encabeza el listado es 
Guadalajara con 2,083 
contagios, seguida de 

Tlaquepaque con 1,273

Los demás casos se encuentran en más de 60 municipios de la entidad.

Enrique Alfaro infirmó vía redes sociales su localización.
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Localizan sanos y salvos a los 4 wixáritaris 
Redacción/Quadratín Jalisco

Sin detallarse cómo ni en dónde, 
fueron localizados los cuatro 
miembros de la comunidad 

wixárika, quienes estaban reportados 
como no localizables desde el pasado 
30 de septiembre.

Se trata de los wixáritaris José Ángel 
Bautista Robles, Salvador Parra López, 
Helionso Muñoz Díaz, y Olivia Parra, 
quienes, a decir del gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro, se encuentran 
sanos y salvos y ya están con su familia.

“La Fiscalía del Estado de Jalisco 
me acaba de informar que los 4 
miembros de la comunidad wixárika 
que permanecían desaparecidos en 
la zona Norte, ya fueron localizados, 
están sanos y salvos con sus familias”, 
escribió el mandatario en sus redes 
sociales.

Se espera que en los próximos 
minutos, la Fiscalía de Jalisco informé 
sobre lo ocurrido dando más detalles 
del cómo y dónde se les localizó y si 
hay o no delito que perseguir.

La región Costa Norte-Sierra 
Occidental suman ya 477 
contagios de dengue, siendo 
Puerto Vallarta, el mayor número 
de casos.
Los casos de contagio de dengue 
en la región pasaron de 415 a 477 
es decir 32 nuevos casos en una 
semana.
De acuerdo a los resultados de la 
semana epidemiológica número 
39, que corresponde del 22 al 28 
de septiembre,  Puerto Vallarta 
pasó de 329 a 355 , es decir, 
26 nuevos contagios; Talpa de 
Allende de 43 a 45 con la suma de 
2 nuevos casos; Tomatlán de 26 a 
27; Cabo Corrientes se mantiene 
en 10 casos; Mascota paso de 
6 a 9; San Sebastián del Oeste 
continúa con 1 contagio.

EN REGIÓN VALLARTA 
PASAN DE 415 A 447 CASOS
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Arrancan pruebas de la 
Línea 4 en Tlajomulco
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Dieron inicio este viernes las 
pruebas de la Línea 4 del Tren 
Ligero que conectará al menos 
24 colonias del sur de la ciudad, 

sobre todo de Tlajomulco de Zúñiga.
Este servicio de transporte consta 

de ocho estaciones y 21.1 kilómetros 
y esperan mover a más de 275 mil 
personas al día.

Ante la presencia de autoridades 
municipales y estatales, el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro aseguró que 
el esfuerzo ha valido la pena.

“Vamos a rodar de aquí a la estación 
del Centro Universitario de Tlajumulte 
y luego seguiremos las pruebas hasta 
la estación de Adolf Horn. Estamos 
ya muy cerca de terminar. Nos hace 
falta ya un tramo de dos estaciones. 
La del periférico y luego la de las 
juntas donde va a terminar la Línea 
4. Estamos avanzando a todo vapor. 
Pero hoy ya vamos a poner el tren a 
funcionar y por eso jamás me voy a 
olvidar de todo el camino recorrido”, 
señaló.

El mandatario estatal reveló que 
hasta este viernes se tiene un avance 
de 71 por ciento de la obra civil.

Durante el rodamiento, el 
gobernador de Jalisco condujo un 
vagón desde la estación Tlajomulco 
Centro hasta el CU Tlajo.

“Y luego nosotros continuaremos el 
recorrido hasta Adolfo Horn, yendo 
hacia Guadalajara porque vamos a ver 
cómo van las obras de conectividad vial 
que estamos haciendo, por ejemplo, 
en el crucero de la estación El Cuervo 
para poder llegar a la clínica del Seguro 
Social. Vamos a ver los cruces hidráulicos 
que se están realizando, cómo se está 
haciendo el tendido de la catenaria. Es 
un recorrido también de supervisión”.

“La prueba será con los medios y 
con quienes hoy nos acompañan 
hasta la estación Tlajumulco para ver 
por primera vez rodar el tren de la 

Línea 4, y es muy importante entender 
que nos faltarían ya nada más de poder 
recorrer completas dos estaciones”.

Detalló que en el cruce de Periférico 
se está tomando más tiempo la obra 
debido a que ahí conectará con otras 
rutas de transporte.

“La de Periférico, porque es una 
estación complicada, es una estación 

intermodal, que bueno ahí la lámina 
lo podrán observar, que va a conectar 
con mi Macro Periférico, por eso se 
tiene que hacer un trabajo especial. 
Es una estación técnicamente muy 
compleja de realizar y por supuesto 

faltaría la estación terminal de 
las Juntas, que va también 
avanzando muy bien, 
en donde los 
trabajos han sido 
difíciles”.

Enrique Alfaro, 
en compañía del 

gobernador electo 
Pablo Lemus y alcaldes 

municipales, dieron 
inicio a las pruebas de 

la nueva Línea del
 Tren Ligero
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El Gobernador de Jalisco condujo un vagón desde la estación Tlajomulco Centro hasta el CU Tlajo.

Se tiene un avance de 71 por ciento de la obra civil.

- Se realizó el recorrido, en 
compañía del Gobernador 
Electo Pablo Lemus y las 
alcaldesas de Guadalajara, 
Tlaquepaque, el presidente 
municipal de Tlajomulco 
de Zúñiga, funcionarios y 
empresarios a cargo de la obra
-  Se abordaron los trenes 
que llegaron en una primera 
parada a CUTLAJO y posterior, 
los funcionarios supervisaron 
hasta llegar a El Cuervo
-  Se desplazó a 15 km/hr 
en esta primera prueba 
oficial de rodamiento; en el 
recorrido se apreció la vía en 
la que se desplazará y que 
comparte derecho de vía con 
FERROMEX

PARA SABER
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Acude Pablo Lemus a primera
prueba de rodamiento de Línea 4 

El Gobernador electo de Jalisco aseguró que la nueva ruta del
 Tren Ligero se perfila como un hito en la movilidad del AMG 

Redacción/Quadratín Jalisco 

El Gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro, destacó 
que la nueva línea del Tren Ligero 
se perfila como un hito en la 

movilidad del Área Metropolitana de 
Guadalajara, además de que impactará 
de manera positiva la calidad de vida 
de miles de usuarios con un transporte 
rápido, accesible y sustentable. Con 71 
por ciento de avance en la obra civil. 

Durante la prueba de rodamiento, 
el tren se desplazó a una velocidad 
de aproximadamente 15 kilómetros 
por hora —como parte del proceso 
de evaluación del sistema—, aunque 
se espera que opere a una velocidad 
máxima de 80 kilómetros por hora 
km/una vez que esté en pleno 
funcionamiento.

La Línea 4 contará con ocho 
estaciones a lo largo de un trazo de 21.1 
kilómetros, y se estima que trasladará 
a más de 116 mil pasajeros de manera 
diaria, de los cuales, 50 mil serán 
usuarias y usuarios únicos del tren.

El proyecto contempla estaciones 
modernas y funcionales, con sistemas 
de accesibilidad universal, energía 
sustentable mediante paneles solares, 
iluminación Led y tecnología de punta 
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La Línea 4 contará con ocho estaciones a lo largo de un trazo de 21.1 kilómetros.

La puesta en marcha de la Línea 4 beneficiará 
a aproximadamente 116 mil pasajeros diarios.
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Gerardo Quirino supervisa pruebas de la L4
Redacción/Quadratín Jalisco 

Las obras de la construcción de la 
Límea 4 del Tren Ligero registran 
un avance del 71% y podrían entrar 

en función a inicios de 2025, anunció 
Gerardo Quirino Velázquez Chávez, 
alcalde de Tlajomulco, en compañía de 
Enrique Alfaro Ramírez, gobernador de 

Jalisco.
“No hay fecha que no se 

cumpla ni plazo que no se 
llegue; estamos llegando 

al plazo deseado de 
un sueño que 

durante muchos 

años, muchos luchamos de la mano 
del gobernador para que fuera una 
realidad nuestra anhelada Línea 4 del 
Tren Ligero”, expresó el presidente 
municipal.

La Línea 4 del Tren Ligero será la 
primera ruta de transporte de pasajeros 
en el país que se incorporará al derecho 
de vía del tren de carga.

Posteriormente, Velázquez Chávez y 
Alfaro Ramírez, además del gobernador 
electo, Pablo Lemus y otros actores 
políticos, llevaron a cabo el primer 
rodamiento oficial del tren que 
beneficiará a miles de habitantes en 
el municipio, y tendrá estaciones de 

abordaje en puntos claves para la 
población y estudiantes de la Zona 
Valle, como es la estación del Centro 
Universitario de Tlajomulco CUTlajo y la 
estación de El Cuervo, en la clínica 180 
del IMSS.

“Hoy todo esto es una realidad y a los 
que nos toca seguir trabajando aquí en 
Tlajomulco, vamos a honrar este tema 
con todo nuestro esfuerzo, con todo 
nuestro trabajo y de la mano de las y los 
ciudadanos”, añadió.

La puesta en marcha de la Línea 4 
beneficiará a aproximadamente 116 mil 
pasajeros diarios y contará con apoyo 
de 8 rutas alimentadoras del sistema.

intermodalidad será clave en este sistema. 
Entre los avances destacan las obras 

en los pasos a desnivel, de las cuales 
dos han sido concluidas y una más está 
en etapa avanzada. Además, se están 
ejecutando diez pasos viales a nivel, 
que complementarán la infraestructura 
de esta importante obra.

La Línea 4 será la primera en México en 
compartir el derecho de vía con trenes de 
carga, lo que marcará un precedente en el 
transporte ferroviario nacional. 

como circuitos cerrados de televisión, 
pantallas informativas y sistemas de 
voceo. 

Las estaciones también estarán 
equipadas con máquinas de venta 
y recarga de tarjetas Mi Movilidad. La 

Al evento asistieron 
Verónica Delgadillo García, 
Alcaldesa de Guadalajara; 
Gerardo Quirino Velázquez 
Chávez, Alcalde de 
Tlajomulco de Zúñiga 
y Laura Imelda Pérez 
Segura, de Tlaquepaque, 
entre otras personalidades.

PARA SABER
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Destaca Lemus importancia 
de apoyar a las MiPyMEs

El Gobernador electo de Jalisco habló con optimismo sobre lo que viene para el 
Estado durante el Conversatorio Políticas Públicas para el Desarrollo Económico

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador electo, Pablo Lemus 
participó en el Conversatorio 
Políticas Públicas para el 
Desarrollo Económico, en el marco 

de la Conferencia Internacional de la 
Asociación Mexicana de Centros para 
el Desarrollo de la Pequeña Empresa, 
donde habló con optimismo sobre lo 
que viene para Jalisco.

“Pero ahí radica la gran oportunidad 
de Jalisco de poder consolidar el 
desarrollo en distintos rubros. Sin 
embargo, creo que tenemos que elegir 
cuáles son, sobre todo, los rubros que 
debemos de apoyar. Me parece que 
ciencia, innovación y tecnología es 
una de las áreas más importantes en 
el desarrollo de las micro y pequeñas 
empresas”.

Invitó a todos los sectores, incluyendo 
empresarios, universidades y la 
sociedad civil, a sumarse a un estado de 
ánimo positivo para convertir a Jalisco 
en un oasis de desarrollo económico y 
social.

“La invitación es a que construyamos 
un estado de ánimo positivo en las 
inversiones y el desarrollo, y que juntas 
y juntos como sociedad, gobierno, 
universidades y empresarios, sumemos 
en un ánimo positivo y convirtamos 
a Jalisco en un oasis del desarrollo 
económico y social. Se puede, por 
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Lemus refirió que ya no existen las políticas públicas efectivas para el desarrollo de las MiPyMEs.

Pablo Lemus Navarro 
afirmó que el equipo 
de Morena está 
desesperado.
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Acción dilatoria muestra desesperación de Morena: Lemus 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

La queja presentada por la ex 
candidata de la coalición Sigamos 
Haciendo Historia ante el Tribunal 

Federal Electoral por las acciones del 
sacerdote Sergio Joel Ascencio Casillas 
es solo una acción dilataría que nada 
tiene que ver con la impugnación 
a los resultados de la elección a la 
gubernatura, aclaró el gobernador 
electo, Pablo Lemus Navarro.

“Es una práctica dilatoria, por parte 

de Morena, pues saben que ya la 
determinación de la Sala Superior 
es rechazar la impugnación y lo que 
quieren es ganar un poco de tiempo. 
La realidad es que ese alegato fue 
presentado la semana pasada y no 
forma parte de la impugnación, por lo 
tanto, sigue una ruta completamente 
distinta y paralela. Lo más que podría 
pasar, lo más, lo más, es alguna 
sanción para el ministro de Culto en 
caso de que se compruebe alguna 
violación”.

Lemus Navarro afirmó que el equipo 
de Morena está desesperado porque 
saben que la Sala Superior del TEPJF 
avalará el triunfo de Movimiento 
Ciudadano y por eso buscan maneras 
de dilatar la resolución.

De acuerdo con lo que difundió 
el equipo de Claudia Delgadillo, el 
tribunal revisará la queja debido a que 
el sacerdote durante una misa hizo 
un llamado a no votar por Morena, 
argumento que fue desestimado por el 
Tribunal Estatal.

supuesto, trabajando juntos con esas 
políticas públicas y esa es la invitación 
a que en Jalisco vemos las cosas con 
optimismo”.

Refirió que a nivel nacional ya no 
existen las políticas públicas efectivas 
para el desarrollo de las MiPyMEs, por lo 

que propuso reformar esquemas y crear 
nuevos modelos de financiamiento, con 
mejores tasas y plazos, que impulsen a 
las empresas más pequeñas a acceder a 
recursos financieros.

Señaló que Jalisco, como líder en la 
producción agroalimentaria del país, 

tiene la oportunidad de consolidar su 
ecosistema empresarial y extenderlo 
a sectores como el agroindustrial, en 
el que las y los pequeños productores 
carecen de acceso a financiamiento y 
tecnificación con créditos a través de 
FOJAL.

“Proponiendo que pueda convertirse 
también en un esquema de fondo 
de garantía, para que los pequeños 
productores puedan acceder a 
través de ese fondo de garantías al 
aseguramiento, y después también al 
financiamiento; es decir, hay una gran 
oportunidad en distintas áreas”.

También abordó las oportunidades 
que el nearshoring ofrece para atraer 
nuevas empresas y consolidar nuevos 
mercados, lo cual fortalecerá la 
competitividad de las MiPyMEs.

Reiteró su compromiso con el 
papel activo de las y los jóvenes, y las 
mujeres en la economía de Jalisco, 
mencionando que serán el epicentro 
de políticas públicas exitosas como 
los programas Reto Zapopan y 
Creativa GDL, que han ayudado a 
formalizar negocios y proyectos de 
miles de personas, generando empleo 
y dinamizando las industrias creativas 
del estado.
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Policías irregulares, 
activos en Tlaquepaque

La alcaldesa Laura Imelda Pérez informó que aún se trabaja en el 
proceso de entrega-recepción, pero se encontraron irregularidades 

Juan Carlos Huerta /Quadratín Jalisco

En la Comisaria de San Pedro 
Tlaquepaque se cuenta con 
elementos irregulares trabajando 
en la corporación, y es que se 

tiene patrullando a alrededor de 50 
agentes que reprobaron los controles 
de confianza, y en algunos casos son 
catalogados como inelegibles para el 
cargo que ocupan.

La alcaldesa Laura Imelda Pérez 
Segura refiere que aún se trabaja en el 
proceso de entrega-recepción, y que la 
documentación que se le entregó refiere 
de las irregularidades en la nómina 
policial.

“Para empezar tenemos una lista, un 
reporte de controles de confianza en 
donde una buena cantidad de personal, 
no nada más no está aprobado, ni vigente 
su control de confianza, sino que además 
está rechazado, y no es reevaluable, 
entre otras muchas cosas; lo primero 
que hicimos fue cambiar los mandos, 
hicimos una renovación de los mandos, 
y una reorganización para limpiar un 
poco los vicios, evaluar a los elementos, 
y por supuesto, en su caso, tomar las 
decisiones”.

La nómina policial ronda alrededor de 
los mil elementos, y la edil refiere que la 
primera revisión no fue con la intención 
de atacar a la corporación, pero que la 
reorganización de los mandos si fue 
inmediata.

“Ya están incorporados, cada mando, 
en las nuevas áreas, ya tenemos los 
primeros reportes, tuvimos varios buenos 
aciertos de la policía del municipio en 
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La alcaldesa de Tlaquepaque participó en la primera reunión del Consejo Metropolitano.

Emmanuel recorrió los laboratorios con los 
que cuenta el CRT.
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Reconoce el Consejo Regulador del Tequila a Emmanuel
Redacción/Quadratín Jalisco 

El Consejo Regulador del Tequila (CRT), 
reconoció al cantante Emmanuel, 
no solo por su trayectoria musical, 

sino también por ser un artista que ha 
traspasado fronteras difundiendo la 
cultura mexicana.

Mediante un comunicado se informó 
que en su mensaje de bienvenida el 

presidente del CRT, Miguel Ángel 
Domínguez Morales, reconoció 

que Emmanuel es un cantante 
con grandes valores, 

apasionado por lo que 
hace, lo cual aseguró 

también lo ha 

llevado al éxito. 
“Emmanuel, el proceso de elaboración 

del Tequila requiere tiempo, paciencia y 
dedicación elementos que tú también 
has mantenido durante tu gran 
trayectoria, porque, así como el Tequila, 
tú has cultivado tu arte y te has elevado 
a nuevas alturas, pero manteniendo tus 
raíces y compartiendo tu pasión con el 
mundo”, detalló el presidente del CRT.

Además destacan que durante su visita 
al CRT, Emmanuel recorrió los laboratorios 
con los que cuenta el organismo y que 
garantizan que el Tequila es un producto 
auténtico y regulado bajo los más altos 
estándares de calidad, también conoció 
más del trabajo que realiza este Consejo 

para proteger al Tequila tanto en México 
como alrededor del mundo.

“Les tengo que agradecer todo el 
trabajo que hacen por mantener el 
nombre del Tequila en el mundo y por 
mantener y descubrir lo que se puede 
hacer con la calidad y la tecnología y con 
la nueva modernidad para que nuestro 
Tequila este en todos lados. Muchísimas 
gracias por este homenaje, por este 
reconocimiento, los artistas duramos 
un tiempito ocupamos una época en el 
espacio y un espacio en la época vamos 
desapareciendo…pero el Tequila va a 
seguir siempre”, precisó Emmanuel al 
hacer el uso de la voz para agradecer la 
distinción otorgada.

asesinatos, y acciones de integrantes del 
crimen organizado, además de robo de 
vehículos.

“Tenemos un problema grave de 
seguridad, no debemos omitir que 
ya hay fuerzas federales, tanto de la 
guardia nacional como de la Sedena, con 
presencia territorial, sobre todo la Guardia 
Nacional; lo más importante, primero, es 
establecer una coordinación, porque si ya 
hay presencia de las fuerzas, y no hay una 
coordinación. entonces para qué damos 
un segundo paso”, dijo la alcaldesa.

“Primero es establecer una coordinación 
efectiva como lo acabo de decir, que haya 
una verdadera colaboración, y no una 
omisión como sabemos que se había 
venido dando, por eso es que la primera 
instrucción que le he dado al secretario 
de seguridad en San Pedro Tlaquepaque, 
es ponerse en contacto en contacto y 
coordinación con el general Gastelum, 
de la Sedena, y también con el general 
de la Guardia Nacional, para que 
de inmediato puedan colaborar en 
las tareas distintas; la colaboración, 
por supuesto, nos favorece a ambos”, 
finalizó.

estos días, como la captura de un sujeto 
que había agredido a una persona en El 
vergel, y estamos esperando que todo 
esto se mantenga, y que se refleje mucho 

más en estos próximos días”.
En el municipio se encuentran varios 

puntos rojos, como en las zona del 
Cerro del 4, donde son recurrentes los 
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Como un antes y un después 
calificó Juan José Frangie, 
presidente municipal de Zapopan, 
la organización de las Fiestas de 
Octubre, aunque reconoce que sí se 
debe analizar la posibilidad de una 
nueva sede. 
“Hay un antes y un después desde 
que entró el gobernador Enrique 
Alfaro; la verdad ha sido un 
cambio total en las Fiestas de 
Octubre. En los elencos, en los 
tipos de juegos, en las actividades, 
en todo lo que hay, yo creo que ha 
cambiado mucho. Lo que viene yo 
creo es seguir con esto, mejorarlas 
cada día, pero tarde que temprano, 
este recinto ya tiene 50 años, 
pudiendo hace alguna (mejora) el 
gobernador electo Pablo Lemus, 
da la posibilidad, es un terrenazo 
de 7 hectáreas, que se pudiera 
vender y comprar algo en 
algún lugar ya para hacerlo 
con una estructura ya 
más moderna, que 
quedara ya fijo”, 
señaló. 7

Inaugura Banda El Recodo 
las Fiesta de Octubre 
Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Con una ceremonia atropellada, 
arrancó este viernes la edición 59 
de las Fiestas de Octubre 2024.

El corte de listón corrió a 
cargo del gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro; el presidente municipal 
de Zapopan, Juan José Frangie; la 
presidenta municipal de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo y Esteban Estrada, 
director General de la Agencia Estatal 
de Entretenimiento de Jalisco.

A las 19:25 horas declaró el 
Gobernador como inauguradas las 
fiestas. Posterior a esto, caminaron a 
la explanada donde se proyectaría un 
video de todo lo que ofrece Jalisco, 
cuna del entretenimiento. 

Aquí fue donde se comenzó a 
convertir en un atropello por perseguir 
a los funcionarios que se dieron el 
tiempo de ir a visitar a algunos estands 
y se metieron al Auditorio Benito Juárez 
para ingresar a la zona de camerinos 
para saludar a la Banda El Recodo, de 
Chuy Lizárraga. 

ABRE EL RECODO LA FIESTAS 
Previo a su presentación en el 

Auditorio, la Madre de todas las bandas 
salió a ofrecer una conferencia de prensa 
donde expresaron su sentir de volverá 
este evento tan icónico en Guadalajara. 

“Estamos muy contentos, emocionados 
y nerviosos. Para la banda de Chuy 

Lizárraga es un gran lugar. Hace un rato 
lo platicaba con el gobernador saliente, 
Enrique Alfaro, y la presidenta (Verónica 
Delgadillo), que este escenario era muy 
importante. Año con año festejábamos 
aquí el aniversario de la banda. Esperamos 
que esta noche sea muy especial. Estamos 
muy comprometidos de brindar un gran 
espectáculo”, señaló Ponchó Lizárraga. 

Son una de las agrupaciones 
mexicanas con muchos años y Poncho 

Lizárraga reconoce que no muchos 
pueden jactarse de este logro. 

“Son 86 años estando vigentes en el 
medio. Hemos visto nacer agrupaciones, 
algunas se han quedado en el camino. 
Pocos tienen más de 80 años y uno de 
ellos es el Mariachi de Tecalitlán, que le 
mandamos saludos”. 

Este logro lo atribuye Poncho a que 
permanecen fieles a su esencia y eso es 
algo que su público agradece. 

El Gobernador de 
Jalisco y el alcalde 

y la alcaldesa 
de Zapopan y 
Guadalajara, 

fueron los 
encargados de 
cortar el listón
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El gobernador, Enrique Alfaro, declaró inauguradas las fiestas.

HAY UN ANTES Y UN 
DESPUÉS DE FIESTAS 
DE OCTUBRE: FRANGIE 
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Chivas vs Atlas, Clásico 
en un ambiente tenso

César Huerta/Quadratín Jalisco

El Clásico Tapatío se disputará 
en medio de un ambiente 
sumamente tenso. Sobre todo por 
el lado rojiblanco, pues su técnico 

Fernando Gago podría despedirse 
en este encuentro. Chivas y Atlas se 
medirán este sábado en una edición 
más del duelo por el honor de la ciudad 
de Guadalajara. La rivalidad más antigua 
de todo el futbol mexicano vivirá un 
capítulo en la cancha del Estadio Akron.

Será en punto de las 19:05 horas 
cuando el balón empiece a rodar, en 
partido correspondiente a la jornada 11 
del Torneo Apertura 2024 de la Liga MX. 
El arbitraje correrá a cargo de Fernando 
Hernández. Y más allá de orgullo, también 
será un duelo vital en lo numérico, pues 
ambos necesitan el triunfo para aspirar 
a Liguilla directa: Chivas es octavo de la 
tabla con 15 puntos y Atlas es noveno 
con 14.

Bajas importantes tendrá el Club 
Deportivo Guadalajara para el duelo por 
el honor de la Perla Tapatía, frente al Atlas 
en la cancha del Estadio Akron. El Rebaño 
Sagrado agregó un futbolista más a 
su larga lista de lesionados. Armando 
González no estará disponible para el 
encuentro, pues no pudo recuperarse 
luego de lastimarse en el partido pasado, 
ante Monterrey.

La Hormiga se había convertido 
en titular luego de ganar la carrera 
entre suplentes tras la lesión de Javier 
Hernández Balcázar, quien continúa 
ausente de la convocatoria y una vez 
más se perderá el partido. Así, Fernando 
Gago, todavía técnico de Chivas, pierde 
a dos del os tres centros delanteros con 

que cuenta su plantel.
El otro que queda es Ricardo 

Marín, quien seguramente 
partirá como titular en 

el Clásico Tapatío. Ya 
tiene experiencia 

en esta clase 

de encuentros e incluso sabe lo que 
es anotarle al Atlas. Pero si por alguna 
razón debe salir del campo, Guadalajara 
no tendrá otro nueve para sustituirle. 
Durante la semana, el técnico llamó 
para trabajar a Teun Wilke, goleador del 
Tapatío, pero finalmente no fue incluido 
para el partido de este sábado. Tampoco 

están en la convocatoria los lesionaos 
Cade Cowell y Pavel Pérez.

Quien sí aparece en la lista de 22 
futbolistas considerados para el 
encuentro contra Atlas es Roberto el Piojo 
Alvarado. El rojiblanco estuvo en el ojo del 
huracán durante los últimos días, luego 
de que arrojara un petardo que hizo 

explosión dentro de la sala de prensa en 
Verde Valle, con reporteros, camarógrafos 
y fotógrafos presentes.

El acto a todas luces reprobables fue 
“justificado” como una simple “broma” 
que se salió de control. El propio jugador 
reconoció su culpa y ofreció una disculpa 
a la prensa. Sin embargo, ha trascendido 
que el reglamento interno le adjudicará 
una fuerte multa económica. Se 
especulaba que el club pudiera también 
sancionarlo deportivamente, dejándolo 
fuera del Clásico, pro finalmente no ha 
sido así y podrá jugar ante los Zorros.

Este viernes, Fernando Gago no subió al 
camión que llevó al equipo hacia el hotel 
de concentración. Sin embargo, esto ya 
ha ocurrido en otras ocasiones y alcanza 
al equipo por sus propios medios. Se 
especula que el de este sábado podría ser 
su último partido al frente de Chivas, para 
irse a su país para dirigir a Boca Juniors.

Fernando Gago podría 
despedirse en este 
encuentro que se 

realizará en la cancha 
de estadio Akron 
en punto de las 

19:05 horas
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Sí aparece Roberto el Piojo Alvarado en la lista después de arrojar un petardo a la prensa.

Porteros: Raúl Rangel y Oscar Whalley. Los defensas Alan 
Mozo, Gilberto Sepúlveda, Antonio Briseño, Gilberto Chiquete, 
Jesús Sánchez, José Castillo y Mateo Chávez. 
Los mediocampistas: Víctor Guzmán, Omar Govea, Erick 
Gutiérrez, Fernando Beltrán, Daniel Aguirre, Rubén González y 
Gael García. 
Atacantes: Isaac Brizuela, Ricardo Marín, Carlos Cisneros, 
Roberto Alvarado, Fidel Barajas y Yael Padilla.

JUGADORES DE CHIVAS


